	Updated Quick and Easy Upgrade Guide

I thought I'd summarize everything in one updated post, much like Vaiti did a few years ago. This will be a step-by-step, just-follow-the-directions guide.

I tested this on a DP832 and a DG1022Z. I don't have the DL series, but people in the thread have confirmed the upgrade works.

There is an FAQ at the end of the post. If you have problems or questions, check there.

Throughout the guide, you'll have to type in some commands, like this for example: "PROJ:SET MODEL, DP832A". Don't type the quotes, just the command.

1. Possible upgrades
    DP800 series (Only to A version)

    DL3000 series

    DG1000Z series

For the DP series you can only upgrade to the A version of your model. For example these are OK:

    DP832 → DP832A

    DP811 → DP811A

    And so on

You can't upgrade from a DP811 to a DP821A, for example. The hardware is different.

For the DG Z and DL series, you can upgrade anything to the top model.
https://www.eevblog.com/forum/testgear/need-help-hacking-dp832-for-multicolour-option/425/ 
	
	Обновленное руководство по быстрому и легкому обновлению

Я думал суммировать все в одном обновленном посте, как это сделал Ваити несколько лет назад. Это будет пошаговое руководство.

Я проверил это на DP832 и DG1022Z. У меня нет серии DL, но люди в потоке подтвердили работы по обновлению.

Если у вас есть проблемы или вопросы, проверьте там.

На протяжении всего руководства необходимо ввести некоторые команды, например: «PROJ: SET MODEL, DP832A.» Не вводите кавычки, только команду.

1. Возможные обновления

DP800 серии (только для версии A)

DL3000 серии

DG1000Z серии

Для серии точек данных можно обновить модель только до версии A. Например, это OK:

DP832 → DP832A
DP811 → DP811A
И так далее

Например, нельзя обновить DP811 до DP821A. Аппаратное обеспечение отличается.

Для серий DG Z и DL можно обновить все, что угодно, до топовой модели.

	2. What you need
· Windows

· Empty USB drive. Size shouldn't matter.

· Ethernet cable (for LAN path only, see below)

· USB type B cable (for USB path only, see below)

· Fully updated firmware on all the instruments you plan on upgrading


3. Make the magic drive
1. Plug in the USB drive.

2. Right click the USB drive in File Explorer, click Format.

3. File system should be FAT or FAT32. Allocation unit size should be Default. Everything else is fine as it is. Click Start.

4. Download the rigol-key.img file, attached below.

5. Go to: https://win32diskimager.org/. Download and install Win32DiskImager. Run Win32DiskImager.

6. Select rigol-key.img for Image File. Make sure Device is set to the USB drive. Click Write. When it's done, click Exit.

7. Right click the USB drive in File Explorer, click Eject, and remove the USB drive from your computer.


	
	2. Что вам нужно

· Окна

· Пустой USB-накопитель. Размер не должен иметь значения.

· Кабель Ethernet (только для тракта LAN, см. ниже)

· Кабель USB типа B (только для тракта USB см. ниже)

· Полностью обновленное микропрограммное обеспечение на всех приборах, которые планируется модернизировать

3. Сделайте волшебный привод

1. Подключите USB-накопитель.
2. Щелкните правой кнопкой мыши USB-накопитель в проводнике и выберите «Формат».

3. Файловая система должна быть FAT или FAT32. Размер единицы распределения должен быть по умолчанию. Все остальное нормально, как есть. Нажмите кнопку Пуск.

4. Загрузите файл rigol-key.img, прилагаемый ниже.

5. Перейти к разделу: https://win32diskimager.org/. Загрузите и установите Win32DiskImager. Беги Win32DiskImager.

6. Для параметра «Файл изображения» выберите rigol-key.img. Убедитесь, что для параметра «Устройство» установлено значение USB-накопителя. Щелкните Записать (Write). После этого нажмите кнопку «Выход».

7. Щелкните правой кнопкой мыши USB-накопитель в проводнике, выберите команду Извлечь и удалите USB-накопитель с компьютера.

	4. Choose your path
If you are upgrading DP or DG series instruments, use the LAN path.

If you are upgrading a DL series instrument, use the USB path.

Either path will allow you to upgrade multiple instruments. However, if any of those instruments is a DL series, use the USB path.

Also, follow only one path.
5A. LAN path
1. Go to: http://gotroot.ca/rigol/riglol/. Enter your power supply's serial number in the Serial box. Enter "F6LT" in the Options box. Click Generate. DP series without LAN option only. Skip otherwise.
2. On your power supply, go to: Utility → Option → Install. Enter the code generated in the previous step, and press OK. The LAN option should say Official. Turn off the power supply. DP series without LAN option only. Skip otherwise.
3. On your computer, go to: Settings → Apps → Optional features → More Windows features. Check the box for Telnet Client, and click OK.

4. Turn on your instrument, plug in your USB drive, and the Ethernet cable.

5. On your instrument, go to: Utility → I/O Config → LAN. Record the IP Address. 

· Note: The IP Address should start with 192.168. If it doesn't, wait a minute or two, or unplug the Ethernet cable and plug it back in. Make sure to plug in the Ethernet after you turn on your instrument.

6. On your computer, click the start button, type "cmd", and run Command Prompt.
7. Type the command: "telnet 192.168.x.xxx 5555", where 192.168.x.xxx is the IP address you recorded previously. For example: "telnet 192.168.1.148 5555". If successful, the text in the window should clear.

8. You are now ready to send commands to your instrument. For the next step, xxxxx is the model number you want. For example DP832A, or DG1062Z.

9. Type in one of the following commands, and press enter. You will not see any text appear in the window. This is OK and normal.

· For the DP series: ":PROJ:SET MODEL,xxxxx". For example: ":PROJ:SET MODEL,DP832A".

· For the DG series: ":PROJ:STAT MODEL,xxxxx". For example: ":PROJ:STAT MODEL,DG1062Z".

10. If nothing happens on your instrument, congratulations! Your upgrade is complete. If the instrument says something like "Remote command is incorrect!", see the FAQ below. Otherwise, turn off the instrument power, remove the USB drive and Ethernet cable, and you are done. [image: image1.png]



11. If you have other instruments to upgrade, start the LAN path again at step 4.


5B. USB path
1. Go to: https://www.rigolna.com/download/, and download "UltraSigma Instrument Connectivity Driver". It's a big download (500MB), and Rigol's servers are slow.

2. Install UltraSigma. It'll ask to install several supporting files. Accept those and the license agreement.

3. Turn on your instrument, plug in the USB drive and your USB cable. Run UltraSigma.

4. Right click your instrument in the list, and click on "SCPI Panel Control".
5. You are now ready to send commands to your instrument. For the next step, "xxxxx" is the model number you want. For example "DL3031A", or "DG1062Z".

6. Type in one of the following commands, and click "Send & Read".

· For the DP and DL series: ":PROJ:SET MODEL,xxxxx". For example: ":PROJ:SET MODEL,DL3031A".

· For the DG series: ":PROJ:STAT MODEL,xxxxx". For example: ":PROJ:STAT MODEL,DG1062Z".

7. If nothing happens on your instrument, congratulations! Your upgrade is complete. If the instrument says something like "Remote command is incorrect!", see the FAQ below. Otherwise, turn off the instrument power, remove the USB drive and USB cable, and you are done. [image: image2.png]



8. If you have other instruments to upgrade, start the USB path again at step 3.

6. Install Arb16M option (DG series only)

There are two ways to do this. Option A will change your waveform generator's serial number, but is the much easier route. Option B will generate the actual upgrade key, but is much more involved.
6A. Serial number
1. Follow either the LAN or USB path above until you are ready to send commands to your instrument.

2. Send the command: "PROJ:STAT SN,DG1ZA000000000".

3. Congratulations! You now have the memory upgrade. 


	
	4. Выберите свой путь
При обновлении приборов серии DP или DG следует использовать путь LAN.  При обновлении прибора серии DL используйте USB-тракт.

Любой путь позволит обновить несколько инструментов. Однако если какой-либо из этих приборов является серией DL, используйте USB-тракт.

Кроме того, следуйте только одному пути.
5A. через сеть LAN
1. Перейти к разделу: http://gotroot.ca/rigol/riglol/. Введите серийный номер блока питания в поле «Серийный». Введите «F6LT» в поле «Параметры». Щелкните Создать (Generate). Серия DP только без опции LAN. В противном случае пропустите.
2. На источнике питания перейдите по ссылке Utility → Option → Install. Введите код, сгенерированный на предыдущем шаге, и нажмите OK. Параметр LAN должен иметь значение Official. Выключите источник питания. Серия DP только без опции LAN. В противном случае пропустите.
3. На компьютере перейдите по ссылке: Настройки → Приложения → Дополнительные функции → Дополнительные функции Windows. Установите флажок для Telnet Client и нажмите кнопку OK.
4. Включите прибор, подключите USB-накопитель и кабель Ethernet.
5. На инструменте перейдите по адресу: Utility → I/O Config → LAN. Запишите IP-адрес.
              Примечание: IP-адрес должен начинаться с 192.168. Если нет,     

                     подождите минуту или две или отключите кабель Ethernet и  

                     подключите его обратно. Обязательно подключите Ethernet 
                     после включения прибора.  

6. На компьютере нажмите кнопку запуска, введите «cmd» и запустите командную строку
7. Введите команду «telnet 192.168.xxxx 5555», где 192.168.xxxx - IP-адрес, записанный ранее. Например: «telnet 192.168.1.148 5555». В случае успеха текст в окне должен быть очищен.
8. Теперь вы готовы отправить команды на ваш прибор. На следующем шаге xxxxx - это требуемый номер модели. Например, DP832A или DG1062Z.
9. Введите одну из следующих команд и нажмите Enter. Текст в окне не отображается. Это нормально и нормально.
                  Для серии DP:   : PROJ: SET MODEL, xxxxx
                  Например: «: PROJ: SET» MODEL,DP832A.

                         Для серии DG:  : PROJ: STAT MODEL, xxxxx
                  Например: «: PROJ: STAT MODEL,DG1062Z.»
10. Если на вашем инструменте ничего не случится, поздравляю! Обновление завершено. Если прибор говорит что-то вроде «Дистанционная команда неверна!», см. FAQ ниже. В противном случае выключите питание прибора, удалите USB-накопитель и кабель Ethernet, и все готово.: clap:
11. При наличии других инструментов для обновления снова запустите LAN-тракт на шаге 4.

5B. через USB
1. Перейдите на страницу: https://www.rigolna.com/download/ и загрузите «Драйвер подключения приборов UltraSigma». Это большая загрузка (500 МБ), и серверы Rigol работают медленно.
2. Установите UltraSigma. Он попросит установить несколько вспомогательных файлов. Примите их и лицензионное соглашение.
3. Включите прибор, подключите USB-накопитель и кабель USB. Запустить UltraSigma.
4. Щелкните правой кнопкой мыши на приборе в списке и выберите «SCPI Panel Control».
5. Теперь вы готовы отправить команды на ваш прибор. На следующем шаге «xxxxx» - это требуемый номер модели. Например, «DL3031A,» или «DG1062Z.»
6. Введите одну из следующих команд и нажмите «Отправить и прочитать».

                   Для серий DP и DL:   : PROJ: SET MODEL, xxxxx      

                   Например: «: PROJ: SET» MODEL,DL3031A.

                         Для серии DG:        : PROJ: STAT MODEL, xxxxx 
                         Например: «: PROJ: STAT MODEL,DG1062Z.»

7. Если на вашем инструменте ничего не случится, поздравляю! Обновление завершено. Если прибор говорит что-то вроде «Дистанционная команда неверна!», см. FAQ ниже. В противном случае выключите питание прибора, извлеките USB-накопитель и USB-кабель, и вы закончите.: clap:

8. Если у вас есть другие инструменты для обновления, запустите USB-тракт еще раз на шаге 3.

6. Вариант установки Arb16M (только для серии DG)
Есть два способа сделать это. Опция А изменит серийный номер генератора сигнала, но это гораздо более простой маршрут. Вариант B будет генерировать фактический ключ обновления, но имеет гораздо большее значение.
6А. Серийный номер

1. Следуйте по указанному выше пути LAN или USB, пока не будете готовы отправить команды на прибор.

2. Отправьте команду   PROJ:STAT SN,DG1ZA000000000
3. Поздравляю! Теперь выполняется обновление памяти.

	6B. Upgrade key
1. Right click the start button, and click on Windows PowerShell (Admin).

2. Enter the command "wsl --install". Once complete, restart your computer.

3. When the restart is complete, Ubuntu will finish installing. This will take several minutes.

4. When Ubuntu is finished, it will ask for a new username and password. These can be whatever you want.

5. Download rigol_64.zip file below. Unzip the file. Copy the entire contents of the miracl_64 folder to someplace convenient (you'll have to type out this path later). For example, I made a new folder directly on the C drive: C:\Riglol. This is the Riglol program we will use to generate the upgrade key.

6. In Ubuntu, type: "cd /mnt/c/whatever/your/path/is". For example, I typed: "cd /mnt/c/Riglol".

7. Then type: "./riglol YourSerialNumber JBNE". Obviously, replace YourSerialNumber with your serial number. Riglol should print out the upgrade key.

8. Create a new text file with Notepad. On the first line, enter your serial number. On the second line, copy the upgrade key from Riglol. Press enter one more time to make a blank third line.

9. Save the file to a USB drive. Name the file whatever you want, but make sure it ends with ".lic". Also make sure All Files is selected in the Save as type field.

10. Plug the USB drive into the waveform generator.

11. On the waveform generator, go to Store. Select File Type → All File. Select the D: drive. Press the Browser button to select File. Highlight the file you just made, and press Read.

12. Congratulations! You now have the memory upgrade. [image: image3.png]



FAQ

I got a "Remote command is incorrect!" error
This is usually related to the magic USB drive. Make sure you followed the magic drive directions, and the drive is plugged in to your instrument. Perhaps try a different USB drive. Also make sure you typed out the commands exactly as they are in the instructions.

I can't connect with Telnet
For the DP series, make sure you enabled the LAN option first, as described in the LAN path. Otherwise, it is probably an issue with your home network. Try connecting it directly to your router.

The Arb16M upgrade didn't work
Make sure you typed in the right serial number for Riglol, and included the JBNE option. Make sure you create the text file exactly as described. Include that third blank line, make sure the file name ends with .lic, and make sure you save as type All Files. Also, programs like Word or OpenOffice Writer may not work. Use Notepad.


Can I still update the firmware in the future?
Yes.

Do the upgrades enable all the options?

Yes, except for the Arb16M option on the DG series. You have to do that separately.

Is the performance going to be as good as the real instrument?

Yes. The hardware between versions is the same. Only the software limits it.
I don't like the triangular display of the upgraded DP series. Can I change it?

Yes. Go to: Display → Disp Mode → Classic.
Can I undo the upgrades?
Yes. Follow either the LAN or USB path above until you are ready to send commands to your instrument. If you want to undo multiple upgrades in a row, you will have to restart your instrument after each one.

· Change back model: Send the same command you did before, except change it back to the old model. For example, type ":PROJ:SET MODEL,DP832" to change back to a DP832. You will still need the magic USB drive.

· Remove options: Send the command: ":LIC:CLEAR".

· Change back serial number: Send the command: "PROJ:STAT SN,YourSerialNumber". Obviously, replace YourSerialNumber with your serial number. You will still need the magic USB drive.
Do I still need all that software I downloaded?
No. You can safely uninstall everything.

· Win32DiskImager: Uninstall like any other program.

· Telnet: Go to: Settings → Apps → Optional features → More Windows features, and uncheck Telnet Client. Click OK.

· UltraSigma: Uninstall like any other program. You can remove the following: IVI Shared Components, National Instruments Software, RIGOL Ultra Sigma, and VISA Shared Components.
· Ubuntu and Riglol: Uninstall like any other program. You can remove the following: Ubuntu, and Windows Subsystem for Linux Update. Also, go to: Settings → Apps → Optional features → More Windows features. Uncheck the boxes for Virtual Machine Platform, and Windows Subsystem for Linux. You can just delete the Riglol folder.

Do I still need the magic drive?
No. It is only needed for the upgrade process.

I already have Linux. Do I need Ubuntu on Windows?
No. The version of Riglol we need for the Arb16M upgrade was compiled for Linux, and Ubuntu on Windows was the easiest way to get that to run for most people. I'm sure it won't run on ANY distro, but I'm not a Linux guy so you're on your own there.
Is this guide the only way to do the upgrades?
No. There are other ways to send the commands, or get Riglol to run. This was the way I used, and seemed the least technical route with the fewest problems.

How does all this work?
These instruments have hidden SCPI commands that we used to upgrade. SCPI is a standard way for PCs to communicate with test equipment; usually to automate testing for mass production. However, these hidden commands won't work unless there is a USB drive present that contains a "magic number" at a particular place in memory. Our magic USB drive contains that magic number in all the places the instrument might look. Once that's plugged in, all we need to do is send the SCPI command, via LAN or USB. Voila!


Riglol, as far as I can tell, was written by someone who managed to reverse engineer the way Rigol generates their official keys. The gotroot website has an online version, and the Ubuntu version you may have used is the same thing, but also supports the DG series.

Who can we thank for all this?
Spork Schivago for kicking off the DP hack
tossu for actually figuring it out
volkimel, tv84, and Macbeth for early work helping to decrypt the firmware
	
	6B. Обновление ключа
1. Нажмите правую кнопку запуска и выберите Windows PowerShell (Admin).
2. Введите команду «wsl --install». После завершения перезапустите компьютер.
3. После завершения перезапуска Ubuntu завершит установку. Это займет несколько минут.
4. После завершения Ubuntu запрашивает новое имя пользователя и пароль. Это может быть все, что захочешь.
5. Загрузите rigol_64.zip файл ниже. Распакуйте файл. Скопируйте все содержимое папки miracl_64 в удобное место (позже вам придется ввести этот путь). Например, я создал новую папку непосредственно на диске C:   C :\Riglol. Это программа Riglol, которую мы будем использовать для создания ключа обновления.
6. В Ubuntu введите  cd/mnt/c/whather/your/path/is    Например, я набрала:   cd/mnt/c/Riglol
7. Затем введите:  ./riglol YureSerureNumber JBNE     Очевидно, замените ваш серийный номер. Riglol должен распечатать ключ обновления.

8. Создайте новый текстовый файл с помощью Блокнота. В первой строке введите серийный номер. Во второй строке скопируйте ключ обновления из Riglol. Нажмите клавишу ENTER еще раз, чтобы сделать пустую третью строку.

9. Сохраните файл на USB-накопителе. Назовите файл, что хотите, но убедитесь, что он заканчивается на  .lic    Также убедитесь, что в поле Тип сохранения выбрано значение Все файлы.

10. Подключите USB-накопитель к генератору сигналов.

11. На генераторе формы сигнала перейдите в Store. Выбрать тип файла → весь файл. Выберите D: диск. Нажмите кнопку «Обозреватель», чтобы выбрать «Файл». Выделите только что созданный файл и нажмите кнопку «Чтение».

12. Поздравляю! Теперь у вас есть обновление памяти.: clap:
Часто задаваемые вопросы
Произошла ошибка «Удаленная команда неверна!»

Обычно это связано с волшебным USB-накопителем. Убедитесь, что вы следовали волшебным направлениям привода, и диск подключен к вашему прибору. Возможно, попробуйте другой USB-накопитель. Также убедитесь, что команды введены точно так, как указано в инструкциях.

Не удается подключиться к Telnet

Для серии точек данных сначала включите опцию LAN, как описано в тракте LAN. В противном случае, вероятно, это проблема вашей домашней сети. Попробуйте подключить его непосредственно к маршрутизатору.

Обновление Arb16M не работает

Убедитесь, что вы ввели правильный серийный номер для Riglol и включили опцию JBNE. Убедитесь, что текстовый файл создан в соответствии с описанием. Включите эту третью пустую строку, убедитесь, что имя файла заканчивается на .lic, и убедитесь, что сохранено значение «Все файлы». Кроме того, такие программы, как Word или OpenOffice Writer, могут не работать. Используйте Блокнот.

Можно ли обновить прошивку в будущем?

Да.
Поддерживают ли обновления все параметры?

Да, за исключением опции Arb16M в серии DG. Ты должен сделать это отдельно.

Будет ли спектакль таким же хорошим, как настоящий инструмент?

Да. Аппаратное обеспечение между версиями одинаково. Только программное обеспечение ограничивает его.

Мне не нравится треугольный дисплей модернизированной серии DP. Могу я его изменить?

Да. Перейдите в раздел Просмотр → Режим отображения → Классический.
Можно ли отменить обновления?

Да. Следуйте по указанному выше пути LAN или USB, пока не будете готовы отправить команды на прибор. Если требуется отменить несколько обновлений подряд, необходимо перезапустить инструмент после каждого обновления.
       Изменить модель назад: (Change back model): отправить ту же     

       команду, что и раньше, за исключением того, что изменить ее  

       обратно на старую модель. Например, введите «: PROJ: SET  

       MODEL,DP832» для возврата к DP832. Вам все равно  

       понадобится волшебный USB-накопитель.

       Удалить параметры: Отправить команду «: LIC: CLEAR».

       Изменить серийный номер: Отправить команду «PROJ: STAT  

       SN, YureSerureNumber». Очевидно, замените ваш серийный  

       номер. Вам все равно понадобится волшебный USB-накопитель.
Нужно ли мне все то программное обеспечение, которое я загрузил?

Нет. Вы можете безопасно удалить все.

· Win32DiskImager: Удалить, как и любую другую программу.

· Telnet: Перейдите в раздел: Настройки → Приложения → Дополнительные функции → Дополнительные функции Windows и снимите флажок Клиент Telnet. Нажмите кнопку ОК.

· UltraSigma: Удаление, как и любой другой программы. Можно удалить следующие общие компоненты IVI, программное обеспечение National Instruments, RIGOL Ultra Sigma и общие компоненты VISA.

· Ubuntu и Riglol: Удалить, как и любая другая программа. Можно удалить следующие компоненты: Ubuntu и подсистема Windows для Linux Update. Кроме того, перейдите по ссылке: Настройки → Приложения → Дополнительные функции → Дополнительные функции Windows. Снимите флажки для платформы виртуальной машины и подсистемы Windows для Linux. Можно просто удалить папку Riglol.

Мне все еще нужен волшебный привод?

Нет. Он необходим только для процесса обновления.
У меня уже есть Linux. Нужен ли Ubuntu в Windows?

Нет. Версия Riglol, необходимая для обновления Arb16M, была скомпилирована для Linux, а Ubuntu на
Является ли это руководство единственным способом обновления?

Нет. Есть и другие способы отправки команд или запуска Riglol. Это был способ, которым я пользовался, и казался наименее техническим маршрутом с наименьшим количеством проблем.

Как все это работает?

Эти инструменты имеют скрытые команды SCPI, которые мы использовали для обновления. SCPI - стандартный способ связи ПК с испытательным оборудованием; обычно для автоматизации тестирования для массового производства. Однако эти скрытые команды не будут работать, если нет USB-накопителя, который содержит «магическое число» в определенном месте памяти. Наш волшебный USB накопитель содержит это волшебное число во всех местах инструмент может выглядеть. После подключения все, что нам нужно сделать, это отправить команду SCPI через LAN или USB. Вуаля!
Риглол, насколько я могу судить, был написан кем-то, кому удалось реконструировать способ генерации Риголом своих официальных ключей. Сайт gotroot имеет онлайн-версию, и версия Ubuntu, которую вы, возможно, использовали, то же самое, но также поддерживает серию DG.

Кого мы можем поблагодарить за все это?

Спорк Шиваго за то, что сорвал взлом ДП

tossu за фактическое выяснение

volkimel, tv84 и Macbeth за раннюю работу, помогающую расшифровать прошивку


